

Mot du Président #3



Cher(e)s ami(e)s,

Le mois de Novembre est déjà arrivé, et avec lui l'une de nos premières actions !

En effet, c'est avec enthousiasme que je vous annonce que le repas libanais organisé par notre club et géré par Liliam, Nicole et Boune est un succès retentissant! Plus de 1145€ ont été récoltés pour soutenir notre action en faveur du centre de santé de Sabadou Banarama. Cette action internationale en partenariat avec notre club filleul (Rotary Kankan en République de Guinée) a été l'occasion de resserrer nos liens au sein de notre club, mais également avec nos clubs voisins puisque les Rotary d'Annemasse ainsi que Saint Julien-en-Genevois nous ont prêté main forte par la présence de leur Président(e)s.

Mais avant d'arriver à cette belle action, revenons sur ce qui a déjà été réalisé !

Le 21 et 22 Octobre lors de la "World Polio Day 2022 and Beyond: a healthier future for mothers and children", Marion, Mike, Nicholas et Catherine nous ont représenté avec ferveur ! Cela représente un tiers de l'effectif de notre club ; félicitations à eux et hâte d'entendre leurs retours lors de notre prochaine réunion statutaire.

<https://www.who.int/news-room/events/detail/2022/10/21/default-calendar/world-polio-day-2022-and-beyond--a-healthier-future-for-mothers-and-children>

Le 27 Octobre dernier, nous avons eu la chance de découvrir l'association "Parle je t'écoute". Cette présentation faite par Mmre Sacagiu Nicoleta concernant le harcèlement scolaire a été inspirante pour nos futurs projets. (<https://parlejetecoute.fr/>)

Pour rappel, une réunion sur deux se déroule dans des lieux différents du Passing ou du Refuge des Gourmets. Ce choix avait été fait pour offrir aux clubs de la flexibilité et du changement.

Ce changement a tenu toutes ses promesses étant donné le formidable accueil des nouveaux propriétaires du Restaurant le 111, rebaptisé "L'entre-potes du 111".

Ce lieu est tout à fait adapté pour nos futures réunions de travail, puisqu'une salle close est mise à disposition à l'étage.

Mot du Président #3

Mes chers amis, la machine Rotarienne est lancée !

En pleine préparation en vue du Marché de Noël prévu le 4 Décembre à Douvaine et Sciez, c'est avec joie que je vous informe d'une réponse positive de l'un de nos sponsors.

En effet la société Gedimat Mudry-Lombard nous fournit tout le matériel nécessaire à la conception de nos articles à vendre lors des marchés de Noël et en ligne sur nos réseaux sociaux. Le club a également investi dans l'achat de produits à personnaliser.

Chaque euros récolté sera pour une Association !

Les découpes de bois sont en cours à l'heure où je vous écris.

Notre prochain atelier où nous vous attendons nombreux sera le Samedi 19 Novembre à partir de 10h00 chez Mike pour customiser nos produits fabriqués.

(adresse : 118 Route de Noverry, Jonzier-Épagny).

Entre toutes ces nouvelles, nous allons prendre le temps de soutenir une action qui nous est chère. La Banque Alimentaire prévue le 25 26 27 Novembre se fera avec la participation du Rotary Thonon Genevois International. Nous serons présents au Carrefour Market de Douvaine et également à Thonon-les Bains pour soutenir le club Rotary Thonon-Léman.

Actuellement, 3 équipes sont en place. N'hésitez pas à me contacter si vous voulez participer. Il reste des créneaux à remplir ;)

(lien : <https://www.banquealimentaire.org/collectenationale>)

Pour rappel, je vous remets nos actions début décembre :

- La date pour Espoir en tête a été bloquée le Vendredi 9 Décembre (<https://www.espoir-en-tete.org/>)

- Repas convivial lors de la fête de l'escalade à Genève prévu le 10 Décembre.

<https://www.geneve.ch/fr/faire-geneve/decouvrir-geneve-quartiers/histoire-geneve/histoire-escalade/fe-te-escalade>

Notre fin d'année s'annonce épique ! Ensemble nous allons réaliser une grande année.

N'hésitez pas à faire part de vos idées d'actions pour notre deuxième partie de l'année.

Je vous retrouve ce Jeudi 10 Novembre à partir de 19h30 au Refuge des Gourmets pour notre réunion Statutaire. Celle-ci se déroulera en présence de Mme Epron Catherine, Présidente du club Rotary Thonon-Léman et néphrologue qui nous parlera de "l'histoire de la Néphrologie".

Amitié Rotarienne.

TERRAND CHRISTOPHE

Président 2022-2023 RC Thonon Genevois International



Mot du Président #3



Dear friends,

It's already November, and with it one of our first actions!

Indeed, it is with enthusiasm that I announce the resounding success of the Lebanese meal organized by our club and managed by Liliam, Nicole and Boune. More than €1145 was collected to support our action in favor of the Sabadou Banarama health center.

This international action in partnership with our sponsored club (Rotary Kankan in the Republic of Guinea) was an opportunity to strengthen our ties within our club, but also with our neighboring clubs since the Presidents of Rotary Club of Annemasse as well as Saint Julien-en-Genevois attended the evening.

But before getting to this great action, let's go back to what has already been done!

On October 21 and 22 during the "World Polio Day 2022 and Beyond: a healthier future for mothers and children", Marion, Mike, Nicholas and Catherine represented us with fervor!

This represents a third of our club's workforce; Congratulations to them and looking forward to hearing their feedback at our next statutory meeting.

[https://www.who.int/news-room/events/detail/2022/10/21/default-calendar/world-polio-day-2022-and-beyond--a-healthier-future-for-mothers -and-children](https://www.who.int/news-room/events/detail/2022/10/21/default-calendar/world-polio-day-2022-and-beyond--a-healthier-future-for-mothers-and-children)

On October 27, we had the chance to discover the association "Parle je t'ecoute".

This presentation made by Ms. Sacagiu Nicoleta concerning school bullying was inspiring for our future projects. (<https://parlejetecoute.fr/>)

As a reminder, one of two meetings each month takes place in other than the Passing or the Refuge des Gourmets. This choice was made to offer our club flexibility and change.

This change has kept all its promises given the wonderful welcome of the new owners of Restaurant le 111, renamed "L'entre-potes du 111".

This place is perfectly suited for our future work meetings and presentations, since a closed room is available upstairs.

Mot du Président #3

My dear friends, our Rotary machine is working at full speed!

In full preparation for the Christmas Market scheduled for December 4 in Douvaine and Sciez, I am really happy to announce to you a positive response from one of our sponsors. Gedimat Mudry-Lombard is providing us with all the materials necessary for the construction of our items for sale at Christmas markets and online on our social networks. The club has also invested in the purchase of products to personalize.

Each euro collected will be for an Association!

Cutting the wood to size is in progress.

Our next workshop where we expect many of you will be on Saturday November 19 from 10:00 a.m. at Mike's to customize our manufactured products.

(address: 118 Route de Novery, 74520 Jonzier-Épagny).

Between all this news, we are going to take the time to support an action that is dear to us.

Rotary Club Thonon Genevois International is participating in the Food Bank collection scheduled for November 25 26 27. We will be present at the Carrefour Market in Douvaine and also in Thonon-les Bains to support the Rotary Thonon-Léman club.

Currently, 3 teams are in place. Do not hesitate to contact me if you want to participate. There are still slots to fill ;)

(link: <https://www.banquealimentaire.org/collectenationale>)

As a reminder, here are our actions for the beginning of December:

- The date for Espoir en tête has been blocked on Friday, December 9 (
<https://www.espoir-en-tete.org/>)

- Our clubs convivial meal and old town visit for the Geneva Escalade is scheduled for December 10.
<https://www.geneve.ch/fr/faire-geneve/decouvrir-geneve-quartiers/histoire-geneve/histoire-escalade/fe-te-escalade>

Our end of the year promises to be epic! Together we are going to have a great year.

Feel free to share your ideas for action for our second half of the year.

I'll meet you this Thursday, November 10 from 7:30 p.m. at the Refuge des Gourmets for our Statutory meeting. This will take place in the presence of Mrs Epron Catherine, President of the Rotary Thonon-Léman club and nephrologist who will talk to us about "the history of Nephrology".

See you soon.

TERRAND CHRISTOPHE

Président 2022-2023 RC Thonon Genevois International

